

L'Assemblée générale du Comité de l'Exposition de 1937

Le Comité Flandre-Hainaut-Artois, qui organise les pavillons du Nord et du Pas-de-Calais au Centre régional de l'Exposition de Paris 1937...

A PROPOS DU LIVRE DE M. KLEBER LEGAY

Le Conseil d'administration du syndicat des mineurs du Nord demande que la délégation qui participa à la mission d'études en Russie soit entendue

Le Conseil d'administration du Syndicat des Mineurs du Nord, réuni sous la présidence de M. Legay, pour examiner des propositions contenues dans des ordres du jour des sections syndicales...

Les salaires dans l'industrie textile régionale

Après la décision de la Commission intersyndicale

Le syndicat cégétiste réclamerait la rétroactivité du rajustement au 15 décembre. La nouvelle de l'importante décision prise mercredi par la Commission intersyndicale patronale de l'industrie textile...

ROUBAIX

La Chambre de Commerce installe ses nouveaux membres

M. Alfred VOREUX devient président succédant à M. F. GARISSIMO

« Notre devise, dit le nouveau président, sera progrès dans l'ordre, la méthode, la sagesse, le travail, le respect des principes et des enseignements traditionnels... »



A LA SORTIE DE LA CHAMBRE DE COMMERCE (Ph. J. de Rx.)

On remarque au premier rang (deuxième à droite) : M. VOREUX-CAU, le nouveau président, entouré de ses collègues

La Fédération syndicale internationale juge impossibles les conditions mises par les syndicats soviétiques à leur affiliation

Paris, 13 janvier. — Le bureau de la Fédération syndicale internationale discutant sur la question d'affiliation des syndicats soviétiques a adopté une résolution qui juge impossibles les conditions mises par les syndicats soviétiques à cette affiliation.

Le soir vendredi, assemblée générale des Syndicats libres du textile

Comme nous l'avons annoncé, c'est ce soir, vendredi 14, à 18 h. 30, au cinéma Rex, 214, Grande-rue, à Roubaix (face au cinéâtre), que se tiendra l'assemblée générale pour les ouvriers, syndiqués libres, travaillant dans les usines du textile.

Le projet de loi contre le « travail noir » a été déposé à la Chambre

Paris, 13 janvier. — Le gouvernement vient de déposer au bureau de la Chambre un projet de loi tendant à interdire le « travail noir ».

LES CONFLITS SOCIAUX A LILLE

Les ouvriers cégétistes du textile lillois ont ratifié les décisions prises au congrès de dimanche dernier.

Le discours de M. Alfred Voreux

Après l'élection du bureau, le nouveau président, M. Alfred Voreux, a prononcé un discours où, après avoir salué M. Bonneville et formulé des vœux pour le prochain rétablissement de M. Carles, préfet du Nord, il a examiné la situation actuelle de notre industrie.

Allocution de M. Bonneville

M. Bonneville, qui fut obligé d'écourter sa visite, prit la parole et se montra très sensible à l'hommage rendu par la Chambre de commerce de Roubaix à l'action du préfet et du président du Conseil.

Le rapport de M. Etienne Burlet, directeur général du secrétariat et des établissements de la Chambre de Commerce, M. Etienne Burlet, donna lecture du rapport sur les travaux de la Chambre de Commerce de Roubaix pendant l'exercice 1936-37, dont nous sommes fiers d'écho au jour le jour.

Dans la blanchisserie lilloise les patrons déclarent ne pouvoir appliquer le relèvement des salaires

Le 3 janvier, M. Chaillet, directeur du cabinet de M. Favier, ministre du Travail, rendait une sentence arbitrale au sujet de la demande de rajustement des salaires présentée par les ouvriers de la blanchisserie.

Le progrès dans l'ordre, le travail, le respect des principes et des enseignements traditionnels

« Le progrès dans l'ordre, le travail, le respect des principes et des enseignements traditionnels » et maintenant que voici, équipage au complet, notre vaisseau prêt à reprendre la mer, faisons, si vous le voulez bien, le point.

Le nouveau président

M. Alfred Voreux-Cau, né à Roubaix, en 1872 ; il commença ses études au Collège Notre-Dame-des-Victoires, et partit son éducation à l'étranger où il acquit bientôt une excellente connaissance des langues étrangères.

Une exécution capitale aura lieu aujourd'hui à Saint-Brieuc

Saint-Brieuc, 13 janvier. — Son recours en grâce ayant été rejeté, Lucien Boulay, condamné à mort en octobre dernier, par le Cour d'assises des Côtes-du-Nord, pour assassinat de la petite Thérèse Rouault, âgée de 8 ans, à Plouvent, sera exécuté vendredi matin, devant la prison de Saint-Brieuc.

ACHETEZ DIRECTEMENT A L'USINE 260 bis, Boulevard Gambetta, ROUBAIX

Les TAPIS du SARTEL

des Et. Demarcq Frères, 1, Quai du Sarcel plus belle collection de CARPETS Les plus grande variété de MOQUETTES

LE GRAND HOTEL

MARIAGES BANQUETS LOCATION DE SALLES

Une enquête est ouverte sur le naufrage du « Guaruja »

Oran, 13 janvier. — Une enquête est ouverte au sujet de la perte du bateau « Guaruja », qui a fait naufrage au large d'Alméria.

Une femme est blessée grièvement par un tramway à Boulogne-sur-Mer

Jeudi soir, à Boulogne, M^{me} Vendromme, 60 ans, demeurant quartier de Bréquereque, qui traversait l'avenue de Paris, gérée par le brouillard et la pluie, a été surprise par un tramway qui la tamponna violemment.

ROUBAIX

Aujourd'hui, vendredi 14 janvier :

Aujourd'hui : saint Hilaire; demain : saint Maurice. 1928. Lever, 7 h. 42; coucher, 16 h. 18. Lune : Pleine lune.

L'octroi apporte, bon an mal an, cinq à six millions aux finances de la ville

On aura beau représenter l'octroi comme une très vieille manie, grincheuse, insupportable, et nettement indésirable, il n'en restera pas moins vrai que cette espèce de péage apporte à l'administration municipale un budget de plus en plus onéreux.

C'est demain soir, samedi, qu'aura lieu le bal annuel du Cercle militaire

La magnifique salle des fêtes du Cercle de l'Industrie, parée de drapeaux et de guirlandes, ouvrira ses portes demain soir, à 21 h. 15, pour recevoir la foule des invités du Cercle militaire et de la Société d'Entraide de la Légion d'honneur.

La chanoine Cardyn sera à Roubaix le 25 janvier

Voici un événement impatientement attendu par les jockeys de Roubaix-Tourcoing : le chanoine Cardyn, le fondateur de la J.O.C., viendra à Roubaix le 25 janvier prochain.

Une réunion de la Ligue féminine d'Action Catholique de Saint-Martin

La réunion paroissiale, aura lieu le dimanche 30 janvier, à 14 h. 30, à la Maison des Enfants, 25 bis, rue du Vieillard, sous la présidence de Mgr. Bégné, doyen de Saint-Martin.

La semaine-reclame des commerçants du Centre

Pendant toute cette semaine se poursuit la vente-reclame de l'Union des commerçants du Centre.

Deux Roubaisiens sont blessés dans un accident d'auto

Nous apprenons d'un correspondant particulier que, mardi matin 11 janvier, M. et M^{me} Picavet, bien connus dans le milieu sportif de notre ville se rendant par la route en Hollande, ont été victimes d'un accident d'automobile assez grave. Leur

LE SÉNAT A RÉELU SON BUREAU

Le Nord y est représenté par un vice-président, M. Mahieu, et un secrétaire, M. de La Grange

Paris, 13 janvier. — La séance ouverte à 15 h. 10 sous la présidence de M. Dancœur, doyen d'âge assisté des six secrétaires d'âge.

On vole un pont au Maroc

Fez, 13 janvier. — Un pont de fer, long de six mètres environ et pesant sept tonnes a disparu.

UN HOMME MÉCANIQUE...



A l'hôtel Savoy, à Londres, un Allemand, arrobé qu'il a baptisé « Kapert ». Cet homme, quelques paroles : « Bonjour ! Comment va votre... » (Ph. Keystone.)